



▲ 笑顔で元気よく1年間の成果を発表する児童たち

高まれ!!『町の文化』

～ジュニア文化サークル発表会&修了式～

2月22日(土)ジュニア文化サークル発表会と修了式が中央公民館で行われ、13サークルに所属する約170人の児童たちが参加しました。

当日は、『子ども彫り絵』や『子ども書道』など7サークルがロビーに作品を展示、また『子ども華道』や『ときめき☆ラッピー』など6サークルが、大ホールで創造性豊かな表現や演出で1年間の活動の成果を元気に発表しました。



名森小学校6年生 みやわき 宮脇 まさたか 大空さん

すごく緊張したけれど、仲間たちと
いっしょに楽しく演技ができました。



▲ 感謝の気持ちをこめてコサージュを作製する生徒たち

感謝の気持ちを込めて

～卒業生への贈り物作り(登龍中学校)～

2月26日(水)登龍中学校で、卒業生に贈るコサージュ作りが行われました。

当日は、PTA役員を含む約10人の講師指導のもと、同校2年生の生徒(108人)が、黄色いバラを中心としたコサージュを約1時間かけて作製しました。

このコサージュを胸に卒業式に臨む3年生は、登龍中学校の誇りと卒業する喜びを感じながらそれぞれの道を歩き出すでしょう。



登龍中学校3年生 ふるかわ 古川 りこ 梨瑚さん

今までお世話になった卒業生に、感謝
の気持ちを込めて作りました。



▲ 本番さながらの雰囲気の中で訓練に取り組む参加者たち

防災力を高めよう!

～町総合防災訓練～

3月16日(日)町総合防災訓練が行われました。

これは、震度6強の地震を観測、町内では死者・負傷者等の確認、また火災の発生や道路・堤防等の損壊等、甚大な被害が発生したという想定のもと、全町民参加型の防災訓練として行われました。

当日は、訓練地震発生時のサイレンと同時に、各家庭で1分間の『シェイクアウト訓練(統一したシナリオに基づき、指定された日時に、身を守る安全行動を行い、瞬時の行動を習慣化するための訓練)』が行われました。その後、約1,100人の町民らによる防災訓練が名森小学校で行われ、一人ひとりが本番さながらの雰囲気の中、真剣な表情で取り組んでいました。